



9月 きらきらだより

2024年9月号



夏の名残を感じながらも少しずつ日の長さが短くなってきました。
 まだまだ暑い日が続きますが子ども達は元気いっぱい！
 暑い夏を乗り越え、より一層逞しく成長した子ども達。夏のお祭りやお出
 かけのお話を嬉しそうに聞かせてくれました。
 (8月末の夏祭りの様子は来月号に載せますので楽しみに！)
 季節の移り変わりを感じながらたくさん遊び、発見をし、成長を促してまい
 りたいと思います。



きらきらの花壇から…

きらきらの花壇に植えたコス
 モスやアサガオは猛暑の中
 枯れてしまうこともありましたが頑張って



咲いた花たち。摘んで色水を作り、色水を変化させる実験をしました。
 魔法の水を入れると紫がピンクになったり、ピンクの色水が青くなったりす
 るのを見て「わぁ〜！」と発見を楽しんでいた子ども達でした！



活動の様子



気温が高く戸外へ出れない時は簡単な製作をしたり、ゼリー遊びや氷
 遊びをしたりと色々なことにチャレンジしながら楽しく過ごしました。



製作が好きな子ども達。絵の具、クレヨン、はさみやのりを使ってやる気
 満々です！

保育者のお話をしっかりと聞き取り組む姿はさすが2歳児さんです！

0歳児さんたちは感覚を中心に楽しみながら製作をしました。

みんなと一緒に嬉しい0歳児さんたちです！



ホールではみんな大好き風船やシツポ取りゲーム、パラバルーンやボール
 運び、最近お気に入りの昆虫太極拳。たくさん身体を動かして体力つくり
 をしました！

